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Ｒ財団寄付表彰 
マルチプル ポールハリスフェロー 

2回目・繁田光会員 

1回目・木下登会員 

＜今月のお祝い＞ 

 

🌸会長の時間🌸  木下登会長 
本日は創立後 40年から 45年ま

での入間ロータリークラブの歩み

を話します。 

第 41代山根宏夫会長当時、会員

数は 61名、例会場はバンケットル

ームでした。少子高齢化が進み、

経済情勢は厳しい中、きもの屋さんの会員に協

力してもらい、全員浴衣(ゆかた)での夜間例会

を行いました。入間市の姉妹都市である佐渡―

両津市への、家族を含めた親睦旅行、更に、例

会場の禁煙化等々、限られた 1年だけの会長特

権を実行いたしました。40周年記念事業では、

入間市の小学校・幼稚園に、約 700冊の図書を

贈り、21 世紀を担う子供たちに大いに読書の

習慣をつけてもらいたい、との趣旨で寄贈いた

しました。 

第 42代平岡達也会長年度は、地区ガバナー

補佐制度が発足致しました。高橋福八ガバナー

公式訪問では、西洋館を見学し、青丘庵（セイ

キュウアン）で抹茶を楽しんで頂いたが、茶席 

 

の心得がない私、（平岡会長と小林幹事）は、

このため川越まで茶の作法を学びに行ったも

のでありました。12 月には地区合同インター

シティーミーティングが、歌舞伎座を貸し切っ

て開催され、家族で参加しました。セレモニー

の時には、平岡会長が、歌舞伎座の舞台に立た

せてもらったのは、生涯の忘れられない思い出

であります。更に、ロータリー事務局にパソコ

ンを導入したのもこの年でした。入間市では、

アイポットやアミーゴが誕生するなど大変思

い出深い年度でもあります。そして、最終例会

は、アミーゴで、お酒を飲みながらバリ舞踊を

観賞した事等、思いでは尽きませんでした。 

当時の日本国内の主な出来事を話します。平

成 12年には、政権交代が行われ、民主党政権

が誕生しました。9月のシドニーオリンピック

では、マラソンの高橋尚子選手が、日本のオリ

ンピック史上初めて、陸上競技で金メダルを獲

得いたしました。 
 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 
＜協議事項＞ 

1.3.4.5月のプログラムについて 

2.吉岡会員退会(在籍は３月末日迄)          

3.IM会計振込手数料について         

4.4月 11～12日親睦旅行概算見積り 

＜報告・予定等＞ 

①3/2(土）補助金管理セミナー 

②3/6(水）第４回会長幹事会 

③3/9(土）リーダーシップ研修会 

 宮崎会員、津藤会員出席 

④3/10(日）甦れプロジェクト希望の風 

チャリティー講演会 後藤賢治会員 

⑤3/14(木）IMお疲れさま会 

(ナポリのかまど）皆様出席願います 

会員誕生日 
後藤賢治君 山根輝彦君 

豊田義継君(傘寿) 

夫人誕生日 

吉田麻子様  水村安代様 

山岸弥生様  齋藤慶子様 

木下明美様 

結婚記念日 吉岡信人君   

２6号 ３３２5回例会 ２０２4年 3月 7日（木） 
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⑥3/16(土)17(日)地区大会 

⑦3/20(水)米山奨学生終了式及び歓送会  

一柳会員、細田会員出席 

⑧3/30(土)PETS(会長エレクト研修セミナー）

宮崎会員出席 

⑨4/7(日)米山カウンセラーオリエンテーショ

ン一柳会員、細田会員出席 

⑩4/11(木)12(金)日光親睦旅行 

⑪4/13(土)ファシリテーター養成セミナー 

⑫4/21(日)地区研修･協議会 次年度役員 

⑬4/23(火)入間 RC.入間南 RC合同例会 

（プリーツドットアイ）・ゴルフ会  

⑭5/15(水)子ども家庭支援チャリティーゴル

フ大会（熊谷籠原 RC主催）出席される方は

事務局までお願いします。 

⑮5/19(日)ロータリー希望の風ノスタルジッ

クカーフェスタ 

⑯5/24(金)～28（火）ロータリー国際大会 

シンガポール入間 RC４名出席 

⑰6/12(水)第 5回会長幹事会 新旧会長幹事

出席 

⑱6/29(土)年度末地区役員合同会議 

 出席される地区役員は事務局まで連絡 

⑲今月のロータリーレートは 1＄151円 

*下期会費未納の会員 18名となっておりま

す。お振込み宜しくお願い致します。 

 

●委員長報告 

[会報・雑誌委員会] 繁田光委員長 

ロータリーの友３月号横書き

37頁に入間南 RC「自由と人権を守

る戦い」の記事が載っています。

ご覧になってください。 

[親睦活動委員会] 細田浩司委員長 

親睦旅行は今のところ 20 名の

参加となっています。個人負担は

５万円です。楽しい旅行になるよ

う企画していますので、これから

でもまだまだ参加のご連絡ください。ユジンさ

んは就活のため本日は欠席です。 

[広報委員会] 菅野茂実委員長 

公共イメージ白幡会員にセミナーに行って

いただきましたの、宜しくお願いします。 

白幡からご報告します。 

ロータリー公共イメージコーディ

ネーター補佐 RI第 2840地区パスト

ガバナー 田中久夫様 (高崎 RC)を講

師にお招きして「公共イメージを向上させる

目的と期待される効果」のお話を聞いて参

りました。機会がありましたら著書も出さ

れていますので会員増強や話題作りにも繋

がると思います。 

[職業奉仕委員会] 一柳達朗委員長 

４/４に「我らの生業」を行います。

岩崎茂会員ともう一人お声がけした

際にはよろしくお願い致します。 

[宮崎正文エレクト] 

補助金管理セミナーに参加し

た際にバナーを頂きました。 

◎100％ロータリー財団寄付ク

ラブの認証 

◎100％ Every Rotarian Every Year  

クラブバナー受賞 

上記 2点の認証、バナー受賞を致しました。

1 年度に年次基金への一人当たりの平均寄付

額が少なくとも 100 ドルに達し会費を支払っ

ているすべての会員が年次基金に 25ドル以上

を寄付したクラブに送られるものです。 

 

＜出席報告＞       駒形一人委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 25名 67.0％ ----- 

事前欠席連絡 3名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      傘寿のお祝い頂きありがとうございます。
まだまだ元気でロータリー活動したいと考

えています。「豊田義継君」 

      豊田会員、傘寿おめでとうございます。こ
れからもお身体お大事にしてください。宮

部会員インスピレーションスピーチよろし

くお願いします。 

「木下登会員、間野尚君、宮崎正文君、白幡

英悟君、駒形一人君、津藤淳也君」 

      早退いたします。宮部さんすみません。 

「杉田宏充君」 

本日\42,000   累計\932,000 

 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信 3月号 

② ロータリーの友 3月号 

③ IMお疲れ会お知らせ&出欠表 

④ 地区大会ご案内(バンクシー版画展) 

⑤ 入間南 RC合同例会・ゴルフのご案内 

⑥ フードバンクいるま寄贈品受領書 

⑦ バギオだより 3月号 

⑧ 佐渡ゴールデンシーフードパッケージ 

⑨ 子ども家庭支援ゴルフ大会ご案内 

⑩ フードバンク応援団募集&活動報告 

⑪ イルミンまつり deチャリティーバザー 

⑫ 他クラブお知らせ&週報 

⑬ マイロータリーアカウント作成方法 

⑭ 入間クラブ週報 23,24号 
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■■イニシエーションスピーチ■■ 
 

宮部圭太郎会員 
 

昨年 12月に入会いたしま

した。埼玉りそな銀行の宮

部です。私は所沢市新所沢

生まれの 48歳です。家族は

家内と大学 1 年の長女、高

校 1 年の長男の 4 人で南浦

和に住んでおります。私は 1975 年の生まれ

になりますが、その頃の入間市では 1978 年

にジョンソン基地が全面返還され、同じ年に

昨年開催 43 回を数えた入間万燈まつりがは

じめて開催され、記憶は定かではないのです

が、当時の私は親に連れられ、隣町のまつり

に足を運んだりしたのではないかと想像し

ております。 

新所沢で幼少期を過ごしたあとは、親の転

勤で幼稚園から小学校 1 年生まで九州は佐

賀県佐賀市に住んでおりました。佐賀市内と

いっても家のまわりは田んぼが広がり有明

海まで自転車で行けたそんな記憶が残って

います。その後はまた埼玉に戻り当時の浦和

市へ、暫くして与野市へと引っ越しをしまし

た。中学校は与野市の地元中学校を卒業して、

高校は埼玉県の最北の市、本庄市にある早大

本庄に進学しました。 

高校時代は旧の与野市から本庄駅までかな

り遠くて、2時間近くかけて毎日通学してお

りました。学校はちょうど今の上越新幹線の

本庄早稲田駅のあたりにあり、毎日新幹線の

高架下をくぐって学校に行っていました。新

幹線の駅ができたら、遅刻しそうな時でも便

利なのにとか、男子校でなく共学だったなら

もっと高校生活も楽しくなるのになどと思

っておりました。その後卒業してから 10 年

後 2004年に本庄早稲田駅が、13年後の 2007

年には共学になっています。 

高校は遠くて部活は時間的に厳しかったの

で、両親の趣味の影響もあって、テニススク

ール、大学ではテニスサークルをやり社会人

になってからも家族でもやっていました。た

だゴルフはやってこなかったので、今は平日

夜に毎日シミュレーションゴルフですが練

習を必死にやっております。  

1998 年に大学を卒業し当時のあさひ銀行

に入行し、サラリーマンの町新橋支店に配属

となりました。４年間、主に自転車で都内の

営業をしておりました。その後の経歴は埼玉

熊谷支店、大宮支店、組合専従、本部所属の

新規開拓チーム、鳩ヶ谷支店、外部企業へ出

向しました。所沢支店、本社内の地域本部、

昨年 10月に入間支店に着任をいたしました 

いくつか私にとって印象深い経験をいく

つかお話したいと思います。 

銀行員 6年目の熊谷支店の時にいわゆる「り

そなショック」が起きました。都心不動産へ

の過剰な投融資、不良債権となった処理の先

送りなどが限界となったため銀行の生命線

の自己資本比率が国内銀行の基準4％すら下

回ることとなり累計で 3 兆円を超える公的

資金が注入されました。お客様に大変なご心

配をおかけし、また年収３割カットの影響も

あり社内でも銀行を去る人も多く 4000 人ほ

ど退職したそうです。12 年かけて公的資金

は完済したものの下落してご迷惑をかけた

株価はいまだに戻っておらず、このことは忘

れてはならないと思っています。当時厳しい

お叱りもいただきましたが支えてくださる

お客さまが多くあり、地域のお客さまに感謝

する気持ちも増し、我々は地元埼玉とともに

歩んでいかなければならないとの思いを強

くいたしました。 

少しおこがましいですが埼玉りそなと地

域のお客さまは運命共同体、こんな話を 17

年前銀行の広報誌で私がしておりますので、

もしお時間あれば「宮部圭太郎 運命共同体」 

と検索ください。まだ当時の RESONAWAYとい

う広報誌がでてきます。  

31 歳の時、従業員組合専従として中央執

行委員を延べ 3 年務めたことがございます。

銀行の労働組合はストライキをしたり経営

陣と対立するスタンスではなく、おもに従業

員の労働環境についての声を聞き届ける役

割でしたが、スタッフの人数が少なく深夜労

働、休日勤務が多く厳しい環境でした。銀行

の経営陣と協議をしたり全国の職場をオル

グでまわったり、私は給与担当だったのです

が、処遇はまだまだ厳しかった中、組合員か

らの突き上げも強く、中央委員会での議論は

白熱し、担当対策部として答弁を重ねたこと

が経験となりました 結局いくら処遇を交

渉しても無い袖は振れない、良好な業績や健

全な財務内容は重要と実感しました。 

34歳で群馬県の新規開拓チームに任ぜら

れ埼玉県の中で最も群馬に近く、私にとっ

ては高校時代のなじみの場所本庄市にある

本庄支店を拠点として活動することになり

ました。東は太田市から西は安中市、北は
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赤城山の麓まで広域に営業を、赤城山や浅

間山を遠くに臨むパノラマの景色を見なが

ら国道 50号を毎日運転していたことが良か

ったのか、視力が大幅に回復し裸眼で運転

できるようになりました。視力の回復とい

う成果と、もう一つ成果をあげますとカイ

ンズホーム ベイシアグループが 2012年に

埼玉県本庄市の早稲田大学と産学官連携協

定を締結すると共に高崎市から本庄市への

本社移転をするということがあり、地元の

金融機関として少しお手伝いができ印象に

残っております。 

2016 年に製薬会社エーザイに業務出向し

ます。1996 年にアリセプトという世界で初

めてのアルツハイマー型認知症治療薬を開

発した企業として知られていますが、つい最

近ではアミロイドβという認知症の原因物

質に作用する世界初の治療薬レケンビの開

発に成功して注目を集めました。アリセプト

が対症療法で症状を緩和するの対し、新薬の

レケンビは原因物質に作用して 7.5 ヵ月認

知症の症状の進行を遅らせるといわれてい

ます。米国が先行し日本でも昨年保険適用に

なっています。私がエーザイに行った 2016

年はいわゆるパテントクリフ、つまりアリセ

プトの特許が切れてジェネリックに置き換

わり売り上げがどんどん減少していく、ただ

中にありました。新薬が強く望まれていた状

況でしたが、新たなアルツハイマー病治療薬

の開発は世界のビッグファーマがことごと

く失敗を重ねていた厳しい状況にありまし

た。先が見えない中、膨大にかかる新薬の開

発資金（毎年 1千億円以上）や人財が不足し、

なりふりかまわず固定資産や子会社などを

売却して資金を捻出し、人財あつめも苦労し

ている状況でした。銀行から部外者の私が行

った財務投資戦略部も財務は素人の薬剤師

や監査法人からの会計士、外国人などで組織

された、まさに外人部隊のようなメンバーで

した。今は新薬が承認となり環境は大変よく

なっていると聞きますが、当時は少ないスタ

ッフでかなり忙しかったです。資金調達や運

用などをエーザイの社員として取引銀行と

折衝決算作業・IR の資料作成などのほか、

様々なプロジェクトで会社保有の不動産や

株式の売却を行ったりしておりました。同じ

部署内はもちろん企画、法務、工場などと連

携しチームとして様々な案件に携わり大き

な経験となりました。銀行折衝の相手はメガ

バンクや地方銀行、証券会社などでしたが、

各金融機関の考えていることが手に取るよ

うに分かり銀行に戻ってからも役に立つこ

となりました。もっとも記憶に残っている案

件はエーザイ本庄工場の売却です。３代前の

創業者、内藤さんが創業した場所であるので

すが、現在では海外などの別の工場が主力と

なっていたため売却を進めることとなった

２万坪の広さに研究施設・工場が多数たって

おり売却を進めるにあたって、土壌汚染が懸

念されたので土壌調査を実施しました。本来

の製薬会社の仕事ではないかもしれません

が、一部汚染が分かったので、住民説明会を

実施したり行政の環境事務所と協議をした

り小石川の本社と本庄を行ったり来たりし

つつ、不動産会社と買い手先を探索するとい

うことをやっておりました。３年近く掛かっ

て漸くクロージングでき、いまでは印刷通販

のプリントパック関東工場となっています。

エーザイには３年３か月出向していました。

ヒューマンヘルスケアのエーザイといいま

すが、ヒューマンヘルスケアとは「患者様と

生活者さま皆様の喜怒哀楽を第一に考えそ

のベネフィット向上に貢献する」というもの

でした。銀行と大きく異なる組織で仕事がで

きたことは色々な刺激があり銀行に戻り仕

事をする上で財産となりました。 

さてこのような経歴をたどってきたわけ

ですが、最後蛇足的に申し上げますと、「本

庄」に何かと縁があるということがございま

す。実は幼少一時期住んだ佐賀は佐賀市本庄

町という場所、本庄幼稚園それから本庄小学

校に通っておりました。また私の熊本におり

ます母の旧姓も「本庄」と申しまして本庄の

祖父は昨年入間支店長の内示があったとき

大いに喜んでくれました。その直後 10 月に

祖父は 99 歳で他界してしまったのですが、

祖父が喜んだこの入間支店長の仕事を期待

に応えられるよう確りと努めてまいりたい

と考えております。よろしくお願い致します。 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 


